
Indigo magic

Beitrag von „Bernhard“ vom 31. Mai 2012, 10:05

Vor allem ist es noch eine Pflanze von Herrn Mügge Persönlich,
was das heisst wissen Eingeweite nur zu Gut.
Werde sie noch ein Jahr verhätschel dann wird sie schon noch kommen,
von der Pille halte ich nichts.
Beste Grüsse Bernhard
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